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Protokoll AStA-Sitzung 23.11.2023

Protokollant: Arnaud Dubois

AStA-Mitglieder*innen: Lea Pleines, Arnaud Dubois, Jeanne Jeansen, Cora Liebscher,
Virginia Theis, Urs Dietrich, Kyra Papadaki, Sarah Rölli

Gäste:

Tops

Feststellung der Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit, Festlegung der Schriftführung
Festsetzung der Tagesordnung
Verabschiedung des Protokolls vom 24.10.2023
Geschirrproblem im Café nicht gelöst - weitere Maßnahmen?
Guideline Asta Verteiler
Berichte des Vorstandes und der Referent*innen
Sonstiges
Festlegung eines Termins für die nächste Sitzung

Feststellung der Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit, Festlegung der
Schriftführung

Festsetzung der Tagesordnung

Verabschiedung des Protokolls vom 24.10.2023

Geschirrproblem im Café nicht gelöst - weitere Maßnahmen?

Das Geschirr des Asta Cafe verschwindet. Dies ist ein Problem, weil das Cafe damit Geld
verliert. Monira Helmy (Geschäftsführerin vom Asta Café) schlägt vor, ab Sommersemester
2024, die Preise von 30 Cent zu erhöhen für die Verwendung einer Tasse des Cafés. Das
Thema bleibt offen. Erster Schritt ist eine Erinnerung über Plakate und dann werden im
kommenden Jahr Maßnahmen ergriffen.



Guideline Asta Verteiler

Es gibt einen Verteiler, mit dem der Asta an alle Studierende Emails senden kann. Die
Verwendung davon soll reguliert werden:

Guideline Asta Verteiler

Do’s:
1. Interne und studienrelevante Umfragen
2. Hochschulinterne Informationen aus der Verwaltung
3. Wichtige Informationen vom AStA
4. Notfälle
5. Spezielle Fälle (wie Petitionen, offene Briefe, Stellungnahmen) werden nach

Hochschulbezug/-relevanz bewertet

Dont’s:
1. Einzelne Veranstaltung: Hierfür wird es einen zweiwöchigen

Veranstaltungsnewsletter geben (erscheint jeweils am 01. Montag und am 3.
Montag eines Monats, Einreichungsfrist jeweils 2 Tage im Voraus)

2. Werbung
3. Inserate
4. Kaufangebote
5. Informationen, die nur einen kleinen Studierendenkreis betreffen

Guideline des Asta Verteiler : Einstimmig ja gewählt

Cora setzt es öffentlichkeitstauglich um.

Semesterticket:

Das Semesterticket ist ein Solidarticket, das alle Studierende bezahlen. Der Preis davon ist
dem Deutschlandticket nah.Die Frage ist, ob es Sinn macht, das Semesterticket an der
Folkwang abzumelden, weil es nicht sicher ist, dass das Deutschlandticket langfristig steht.
Die Abmeldung vom Semesterticket soll 12 Monate im Voraus am VRR gemeldet werden.
Mehrere Universitäten in NRW haben sich entschieden, das Semesterticket zu behalten
oder es zu kündigen. Bevor eine Entscheidung für die Folkwang getroffen wird, wäre es
interessant eine Umfrage zu machen, um zu wissen, ob es Interesse gäbe, das
Semesterticket abzuschaffen. Das Thema bleibt offen.

Berichte des Vorstandes und der Referent*innen



Vorstand

Sarah Rölli ist neu im Vorstand des Asta und ergänzt Jeanne Jansen und Lea Pleines.

Melvin Adams (Asta Koordination) hatte am 22.11.2023 seinen letzten Arbeitstag. Iris
Pfleging ist die Person, die die Arbeit von Melvin übernimmt.

Finanzierung des Asta : Der Asta bekam eine Finanzierung von 60.000€ von der Folkwang,
um Monira Helmy (Geschäftsführerin vom Asta Café) zu bezahlen. Leider kann die
Folkwang diese Finanzierung nicht mehr erstatten. Das Studienwerk hätte Interesse, das
Asta Café zu unterstützen. Es ist noch nicht klar, was ihre Bedingungen sind. Ziel ist es vom
Asta, die Unabhängigkeit des Asta Café zu behalten.

Finanz Referat

Virginia Theis ist neulich für das Finanz Referat tätig. Die Übergabe mit Tom Weiland
(ehemaliger Finanzreferat) lief gut und sie kann sich jetzt einarbeiten.

Der Haushalt 2022 wurde zusammen mit Tom Weiland abgeschlossen. Das Jahr 2023 ist
noch nicht fertig und im Haushalt 2023 wurden mehrere Ausgaben noch nicht eingetragen.
Um die Kalkulation von 2024 einzuplanen, ist es gut, einen Überblick des vorherigen Jahres
zu haben. Dies ist noch nicht der Fall und Ziel ist deshalb, den Haushalt 2023 so schnell wie
möglich zu bearbeiten.

Virginia Theis sprach mit Monira Helmy über die Digitalisierung des Haushalts. Herstellung
des Kontakts mit Frau Botzek (tätig für die digitale Buchhaltung). Die Digitalisierung des
Haushalts wurde vom StuPa bestätigt/gewählt.

Besprechung über die Finanzen der Fachschaft Jazz.

Gesundheits Referat

Arbeit mit der AG Gesundheit. Es braucht Pflege, um den Kontakt zu behalten.

Am 20.11.2023 gab es an der Folkwang die Veranstaltung “Unter Strom : Ängste im
Studienalltag”. Es handelte sich um einen Veranstaltung der künstlerischen Gesundheit, um
über die gesundheitlichen Probleme zu sprechen, die man als künstlerische Studierenden
begegnen kann. Die Veranstaltung war gut besucht (ungefähr 30 Personen,davon 50%
Studierende) . Mehrere Lehrende waren da und hatten auch Interesse daran.

Der Asta hat Unterstützung von der TK (Techniker Krankenkasse) bekommen, um eine
Veranstaltung zu organisieren.



Dem Gesundheitsreferat ist es wichtig, dass die angebotenen Dienstleistungen und
Aktivitäten nicht zu persönlicher Bereicherung der Anbieter*innen führen, sondern in erster
Linie den Studierenden von Nutzen sind.

Kommunikation

Cora Liebscher hat die monatliche Veranstaltungs-Newsletter geschrieben. Auf Instagram
hat sie die Verschiedenen Post veröffentlicht, und hat in den Storys eine Umfrage gemacht,
um zu wissen, was das Asta Café für die Studierenden bedeutet. Die Umfrage wurde von
~50 Personen beantwortet, die auch meistens sagen, dass das Café für sie ein täglicher,
wichtiger und angenehmer Ort an der Folkwang Uni ist.

Internationales Referat

Kyra Papadaki ist neulich für das Referat für Internationales tätig. Hilfe an Studierenden
gegeben.

Veranstaltungsreferat

Organisation der Asta Party, die am 19/01/2023 stattfinden soll.

Vorbereitung eines Spielabends, der im Dezember stattfinden soll.

Vorbereitung von Folkwang Bewegt mit Jonas Sentob (Stupa)

Neuer Termin : 28/12/2023 11:00 Online


